

Ciudad de México, 8 de junio de 2021.

A la convocatoria enviada el martes 1 de junio y el viernes 4 de junio a la Asociación Cultural Carlos Septién García se suman los profesores de maestría y licenciatura:

Raúl Olmos  
Carlos Brown  
Nofret B. Hernández Vilchis  
Juan Hernández

En nuestro llamado inicial convocamos a la Asociación a entablar un diálogo para apuntalar acciones en conjunto con la comunidad Septién y enfrentar la crisis a la que la ha conducido el actual director general.

Han pasado 12 días sin recibir respuesta de la Asociación, ni de su Consejo de Directores, por las vías institucionales a las que nosotros acudimos.

Desconocemos el "aviso" firmado por Víctor Hugo Villalva el 27 de mayo a nombre de la Asociación Cultural, publicado en la página de Facebook de la Escuela, donde indicó que "iniciarían acciones para revisar las inquietudes (sic)".

Villalva apuesta al olvido y a la desaparición de la Escuela. Nosotros apostamos al diálogo, a la construcción y a volver a colocar a la Escuela como un referente del periodismo en México.

Nuevamente urgimos a la Asociación Cultural Carlos Septién García atender el llamado y dar una respuesta.

Asuman su responsabilidad.

Respetuosamente,

Armando Talamantes  
Carlos Brown  
Eduardo Sarmiento  
Fernando del Collado  
Juan Hernández  
María de los Ángeles Magdaleno C.  
Mario Gutiérrez Vega  
Martha Durán de Huerta  
Nofret B. Hernández Vilchis  
Raúl Olmos  
Verónica Galán